



# Mi Universidad

## cuadro sinóptico

*Nombre del Alumno: Yari Yaneth Nuñez Lopez*

*Nombre del tema: Enfermería y Bioética En El Cuidado*

*Parcial :1*

*Nombre de la Materia: Bioética*

*Nombre del profesor: Luisa Bethel López Sánchez*

*Nombre de la Licenciatura: LIC. En Enfermería*

*Cuatrimestre:2 Cuatrimestre*

# Enfermería y bioética en el cuidado

## Bioética en la sexualidad humana

La bioética en la sexualidad humana se basa en principios éticos fundamentales como el respeto a la autonomía y dignidad de las personas, la beneficencia (hacer el bien), la no maleficencia (no hacer daño) y la justicia.

Es importante tener en cuenta que la bioética en la sexualidad humana es un campo complejo y variado, que involucra diferentes perspectivas culturales, religiosas y sociales.

## Responsabilidad ética y jurídica ante infecciones sexuales

La responsabilidad ética y jurídica ante infecciones sexuales es un tema complejo que involucra tanto aspectos legales como éticos.

Por un lado, los profesionales de la salud tienen la responsabilidad ética de brindar un tratamiento adecuado y respetuoso a los pacientes con infecciones de transmisión sexual

Es importante que las personas sean conscientes de estas responsabilidades tanto desde un punto de vista ético como legal.

## Aborto, parámetros éticos y legales de protección al embrión

El aborto es la interrupción y finalización prematura del embarazo, ya sea de forma natural o voluntaria. Consiste en la muerte y expulsión del feto

En cuanto a los parámetros éticos y legales para la protección del embrión, existen diferentes posturas y regulaciones en cada país.

Por otro lado, los parámetros legales varían según las legislaciones de cada país. Algunos países permiten el aborto en determinadas circunstancias, mientras que en otros está prohibido

## Regulación ética y jurídica de la fertilidad y la clonación

La regulación ética y jurídica de la fertilidad y la clonación se refiere a las normativas y leyes que controlan y supervisan el uso de la tecnología reproductiva y la clonación en el contexto de consideraciones éticas, morales y legales. En cuanto a la clonación, las regulaciones éticas y jurídicas se centran en el uso responsable de esta tecnología, considerando aspectos como la creación de seres humanos

En resumen, la regulación ética y jurídica de la fertilidad y la clonación busca garantizar que estas tecnologías se utilicen de manera ética, segura y responsable, protegiendo los derechos y el bienestar de todas las partes involucradas.

# Referencias bibliografía (antología, antología bioetica , 2024)

antología. (2024). antología bioetica . En *bioetica* (págs. 86-95).